

Ici et ailleurs

• Musique  
**Universal, première "major" de l'industrie musicale**

Universal Music Group (UMG), dont Vivendi devrait céder 10% du capital au chinois Tencent avec qui il vient d'entrer en négociations préliminaires, est la première "major" de l'industrie de la musique, devant Sony et Warner, et constitue la filiale la plus rentable du géant français des médias. Universal, qui détient un peu plus de 30% des parts du marché mondial de la musique enregistrée, contrôle des labels prestigieux comme Capitol Island, Def Jam, Polydor, Blue Note, Decca et Deutsche Gramophon. En plus de valeurs sûres comme les Beatles, les Rolling Stones ou Andrea Bocelli, elle a plus récemment signé plusieurs artistes qui ont connu des succès importants tels Rihanna, Ariana Grande, Post Malone ou Drake.

• Littérature  
**Toni Morrison est décédée**



La grande romancière Toni Morrison, première auteure afro-américaine à avoir reçu le prix Nobel de littérature, est morte lundi soir à l'âge de 88 ans, a annoncé hier sa famille. "Toni Morrison est décédée paisiblement la nuit dernière, entourée de sa famille et de ses amis", a rapporté un communiqué de ses proches. Le texte précise que l'écrivaine, également lauréate du Pulitzer, est décédée dans un hôpital new-yorkais à l'issue d'une courte maladie, sans préciser laquelle.

• Célébrités  
**Manu Dibango, "bâtitseur de ponts"**

"Nous sommes des bâtisseurs de ponts entre l'Occident et les Afriques, c'est une chance". Légende de la musique africaine, ambassadeur de l'afro-jazz, Manu Dibango revient sur 60 ans d'une carrière exceptionnelle, avec toujours autant de projets de mélanges musicaux. A 85 ans, "Manu" n'a pas changé. Débordant d'énergie, chemise multicolore et rire communicatif, l'"Afro-Européen" né au Cameroun reste lucide sur son succès : "chacun a son karma. C'est un ensemble, une addition de beaucoup de bonnes et mauvaises choses. Il faut faire face à l'échec comme au succès. Il faut toujours surnager".

Rassemblés par F.S.L.

3e édition du festival Gabon 9 provinces/J-2  
**Tout est quasi fin prêt**



Le conseiller en communication du ministre de la Culture Lætitia Mebaley et le chargé de la commission artistique Arnold Djoud lors de la conférence de presse.

Sveltana NTSAME NDONG  
Libreville/Gabon

*C'est ce qui ressort pour l'essentiel du point fait hier par les organisateurs lors d'une conférence de presse au Palais des sports et de la culture de Libreville.*

FAIRE le point des derniers préparatifs à J-2 du coup d'envoi de la 3e édition du festival Gabon provinces, et rassurer les Librevillois de ce que tout est quasi fin prêt pour le démarrage effectif dudit événement culturel: tel est l'objet de la conférence de presse animée hier, mardi 6 août 2019, au Palais des sports et de la culture de Libreville par le conseiller en communication du ministre de la Culture, des Sports chargé de la Jeunesse et de la Vie associative, Lætitia Mebaley, et le chargé de la commission artistique, Arnold Djoud. Une occasion mise à profit par les intervenants pour non seulement faire part de l'engouement suscité par cet événement auprès des artistes mais aussi de décliner le programme de l'édition 2019. " Il était important que nous vous fassions un

point d'étape étant donné que nous sommes à J-2 de cette grande manifestation. Cette année nous avons eu des inscriptions qui ont triplé par rapport aux années précédentes ", a déclaré Lætitia Mebaley. De fait, ce sont au total 1 200 artistes toutes expressions culturelles confondues qui se sont inscrits cette année au festival Gabon 9 provinces. Des chiffres trois fois en hausse, donc, par rapport à ceux de l'année dernière qui étaient de 800 - ils étaient de 500 à la première édition -. Cette augmentation prouve, selon les organisateurs, qu'au fil des années, les Gabonais s'approprient le concept et sont désormais nombreux à vouloir mettre en exergue leur culture. En ce qui concerne la phase de sélection toujours en cours, le chargé de la commission artistique a indiqué que " pour les sélections, il y a des provinces que nous avons déjà évacuées. Nous faisons ce travail de manière progressive. Pour l'Estuaire nous en sommes à 40 artistes, le Haut Ogooué près de 60 artistes, etc. ", a indiqué Arnold Djoud. Avant de rappeler que la liste

finale des artistes retenus sera publiée par voie de presse. Pour donner un éclat particulier à ce festival, les organisateurs ont également rappelé qu'un certain nombre de dispositions ont déjà été prises. Notamment sur le plan sécuritaire, des équipes des forces de l'ordre seront déployées à l'inté-

rieur et autour du site de l'événement. Pareil pour le dispositif sanitaire qui sera aussi prêt à intervenir en cas de besoin. En somme, selon les organisateurs, presque toutes les conditions sont réunies pour un démarrage efficace du festival Gabon 9 provinces dès demain, 8 août 2019. Les populations sont donc invitées à

venir massivement célébrer leur culture. Au programme, à l'ouverture de cette manifestation, il est prévu une cérémonie officielle du lancement du festival qui aura lieu sur le site retenu, l'avenue Jean-Paul-II. Suivie des animations, expositions-ventes et du premier concert en soirée.

**Avenue Jean-Paul-II  
Un mal nécessaire ?**

SNN  
Libreville/Gabon

" ON ne fait pas d'omelette sans casser les œufs ". Certains Librevillois ont ainsi ironisé devant la situation. En effet, plusieurs itinéraires donnant accès ou débouchant sur l'avenue Jean-Paul-II, site retenu pour les activités du festival "Gabon 9 provinces",

sont barrés depuis lundi. Une situation qui n'amuse cependant pas grand monde. Surtout les automobilistes empruntant ces voies estiment ces fermetures trop tôt, un lundi pour un événement censé commencer jeudi. Ou tout au moins, proposent-ils, cette fermeture devait être allégée pour être renforcée le jour J.



**COMMUNIQUE**

La Société Nationale Immobilière (SNI) invite les réservataires ayant souscrit à la nouvelle offre de cession en l'état des logements issus du programme « 3808 Logements », à bien vouloir se rapprocher de son Service Commercial afin de retirer leurs lettres d'attribution.

Par ailleurs, elle demande aux réservataires qui ne se sont pas encore manifestés de bien vouloir le faire dans les plus brefs délais.

Fait à Libreville le 01 AOÛT 2019



Le Directeur Général  
Herimann KAMONOMO

Société Anonyme au capital de 1 250 000 000 FCFA  
Siège Social : B.R.515 - Libreville, GABON - Tél : (241) 76 05 81 - 76 05 92 - Fax : (241) 74 76 00 - R.C.-C.M. n° 2001801210  
Statistique n° 90180 R - E-mail : snigabon@snigabon.ga - Site web : www.snigabon.ga